

Diplomatie/Gabon-Etats-Unis d'Amérique

## L'ambassadeur américain reçu par le gouverneur

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

En visite de travail de deux jours dans la capitale économique du Gabon, l'ambassadeur des Etats-Unis d'Amérique, Cynthia Akuetteh, a été reçue en audience par le gouverneur Martin Boguikouma, avant de rendre visite au maire de Port-Gentil, Bernard Apérano. A sa sortie d'audience, la diplomate américaine a décliné son programme de travail pendant son séjour dans la cité de l'or noir. Lequel était



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Chaque poignée de main entre les deux personnalités à la fin de la rencontre.

axé sur les questions sociales, politiques et économiques. Sur le plan politique, Cynthia Akuetteh s'est appesantie, sur l'élection présidentielle de 2016. D'ailleurs, son

programme prévoyait des rencontres avec les partis politiques suivants : Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), Alliance démocratique et républi-



Photo : Jean Paulin ALLOGO

L'ambassadeur des Etats-Unis au Gabon, Cynthia Akuetteh échangeant avec le gouverneur Martin Boguikouma.

caine (Adere) et le Modep, afin d'échanger. Notre pays traversant une crise économique profonde liée notamment à la baisse du prix du baril de pétrole,

l'ambassadeur a tenu absolument à en discuter avec les chefs d'entreprises de Marathon, Total Gabon, Perenco et IEG. Des sociétés dont les activités impactent sur l'économie

gabonaise. Enfin, Cynthia Akuetteh a inscrit sur son agenda le volet social de sa visite : se rendre au centre d'accueil des enfants "Mission Nissy", et à la bibliothèque municipale "American Corner". Concernant le volet environnement de la ville de Port-Gentil, qui subit l'érosion côtière, le chef de mission diplomatique américaine au Gabon a répondu, laconiquement aux journalistes : « Nous sommes ici pour parler de tout ». Ce qui veut dire qu'elle est très consciente de la situation.

## Administration locale

## La colère des chefs de quartier



Pierre Elemba : "Merci Maître".



Flavienne Ezendje : "Nous sommes abandonnés".

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

La tournée du secrétaire exécutif du PDS chargé du social et de la santé, Colette Madoungou, dépêché par le leader de cette formation politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo, en vue de partager le panier de solidarité, a poussé certains auxiliaires de commandement, excédés par le peu d'intérêt que leur accorderait l'Hôtel de ville, à sortir de leur réserve.

PLUSIEURS chefs de quartier de la commune de Port-Gentil n'apprécient pas du tout l'attitude des autorités municipales qui, de leur aveu, n'ont que peu de considération vis-à-vis d'eux. Nombreux pensent que l'institution censée les gérer a, depuis quelques années, pris des distances au point qu'ils se sentent

délaissés.

La tournée effectuée, jeudi dernier, par le secrétaire exécutif du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), chargé du social et de la santé, Colette Madoungou, dépêchée auprès d'eux par le président de ce parti, Me Séraphin Ndaot Rembogo, en vue de leur distribuer le traditionnel panier de la solidarité (kits alimentaires, plus moyens financiers), a été l'occasion pour certains de ces auxiliaires de commandement, visiblement excédés, de sortir de leur réserve. « Vraiment, depuis que Me Séraphin Ndaot est parti de la mairie, nous sommes abandonnés à nous-mêmes : plus de visites, plus rien », a concédé Flavienne Ezendje, chef de « Quartier chic », dans le deuxième arrondissement, surprise de peu de considération dont ils sont l'objet de la part de leur hiérarchie.



Photo : Julie Nguimbi

Le chef Mendome a apprécié le geste de l'ancien maire de Port-Gentil.

Sur la même lancée, Paul de la Croix Masuku, chef de quartier éponyme (premier arrondissement), estime que les chefs de quartier n'ont plus de pri-

vilèges, ni d'autorité. « Même de simple chaises, on n'arrive pas à nous les offrir pour notre travail. Tu écris à la mairie, on ne te répond pas », se plaint-il.

Le chef Masuku s'étonne également du peu d'empressement de l'Hôtel de ville à remplacer ses collègues décédés. A tel point que dans la circonscription,

des sept chefs de quartier, il n'en reste plus que deux ! D'autres auxiliaires de commandement des troisième et quatrième arrondissements partagent ce constat et pensent que le dernier maire à les avoir bien « gâtés » n'est autre que Me Séraphin Ndaot. « Même mort, j'aurai toujours les yeux sur Ndaot », a soupiré le chef Jean-Jacques Remandji. Dans les vingt escales qu'elle a effectuées dans la journée, Colette Madoungou a dit être porteuse d'un message d'amour de son leader. « Me Séraphin Ndaot Rembogo m'a chargé de vous remercier du soutien moral et spirituel, ainsi que pour vos sages conseils lorsqu'il était maire de la commune de Port-Gentil et qui lui ont permis de mieux diriger la commune », a confié Colette Madoungou, en rappelant le projet de société de son parti : « Gabon solidaire ».